

## Tapachula Convertida en Caos Migratorio, la Frontera Sigue Abierta Completamente

Las caravanas de cientos de migrantes que llegan y parten de la Ciudad, son imparables. Cada día desafían a las autoridades federales y demuestran la vulnerabilidad de la frontera sur, la cual sigue abierta completamente. Por poner un simple ejemplo, este viernes salió un nuevo grupo con unas 300 personas quienes alrededor de las 10 de la mañana partieron desde el Parque Bicentenario, marcharon por diversas calles y se enfilaron rumbo a la Carretera Costera para empezar su tránsito en busca de alguna oficina de regularización migratoria donde los quieran atender, porque en Tapachula los mantuvieron en espera durante meses.

https://elorbe.com/seccion-politica/local/2022/04/30/tapachula-convertida-en-caos-migratorio-la-frontera-sigue-abierta-completamente.html